



BANDO DE ALCALDIA 14.08.20

Desde este ayuntamiento queremos informar que estamos trabajando en conjunto con centro de salud y guardia civil, para gestionar el brote que se ha dado de COVID-19, realizando PCRS por parte de los sanitarios en el centro de salud, y la investigación correspondiente con los rastreadores.

Se han realizado de manera particular el miércoles 47 pruebas entre serologías y PCRS de personas relacionadas con éste caso, saliendo negativas.

En las PCRS que se realizaron ayer, se han detectado dos positivos, por lo que el centro de salud seguirá haciendo pruebas durante el día de hoy y mañana a las personas que indiquen los afectados.

Indicar que se cancela el mercadillo de los martes hasta nuevo aviso.

Se están estudiando otras posibles medidas.

Reiteramos la colaboración de todos, pidiendo serenidad, prudencia y sobre todo responsabilidad por parte de todos, para gestionar esta situación todos en conjunto.

TODOS CUIDAMOS DE TODOS